

Hoy celebrarán el 76° aniversario del récord del capitán Alberto Larraguibel

Habrá una ceremonia en la plaza que lleva su nombre y en el 3° Regimiento Húsares de Angol, en el que participará el Grupo Larraguibel que ofrece un almuerzo.

Neimar Claret Andrade

Hoy 5 de febrero las autoridades civiles y militares de Angol celebran el septuagésimo sexto (76°) aniversario del récord de salto ecuestre que impuso el capitán Alberto Larraguibel Morales junto a su caballo Huaso en el Regimiento Coraceros de Viña del Mar, marca de 2,47 metros que aún no ha sido superada.

Rolando Mosqueira Jarpa, integrante del Grupo Larraguibel de Angol, explicó que la celebración se iniciará con el acto cívico encabezado por el alcalde de Angol, Enrique Neira, en la plaza Alberto Larraguibel Morales, tras lo cual habrá un acto militar en

el 3° Regimiento de Húsares de Angol, luego del cual celebrarán un vino de honor y un almuerzo ofrecidos por el referido grupo.

El teniente coronel en condición de retiro (EJ), Ricardo Sepúlveda Gutiérrez, acompañado de Jaime Mosqueira Jarpa y Ricardo Sepúlveda Cabrera, explicó que el Grupo Larraguibel de Angol tiene 6 años de fundado.

“Formamos el grupo —delló— porque queríamos tener un grupo de amigos conformado especialmente por oficiales en retiro de las Fuerzas Armadas, Carabineros y distinguidos ciudadanos de Angol. Lo hicimos y hoy día estamos muy felices de todo lo que se ha logrado”.

Del grupo formaban parte

don Fernando Cortés Barros (Q.E.P.D) y don Francisco Prat (Q.E.P.D). “No tenemos reglamentos, ni estatutos, ni cuota mensual, ni asistencia o multas por esto, asistencia obligatoria, ni nada. Lo principal de este grupo es que practicamos la vieja amistad y la camaradería, sólo disfrutar la amistad y ayudar a nuestro Ejército y en este caso, en esta guarnición, al Regimiento Húsares, en lo que lo necesite, principalmente por el patronímico de nuestro grupo que es Larraguibel, al Centro Ecuestre del Regimiento”.

Por su parte, don Jaime Mosqueira Jarpa, también oficial en situación de retiro del Ejército y maestro de equitación, detalló que la escuela en la que se formó el capitán Alberto Larraguibel, fue donde nació el curso de equitación que aún se imparte en el Ejército.

“Después de la Guerra del Pacífico —indicó— llega la influencia alemana de la



Prusia de la época, el mejor ejército del mundo, llegan los instructores oficiales de ese ejército a formar la escuela militar dándole un origen nuevo al Ejército de Chile. Antes de eso, la influencia era del ejército de las guerras napoleónicas de origen francés y en ese cambio llega la Escuela de Caballería y crean el curso de maestros de equitación”.

En ese sentido recordó que todos los oficiales en el grado de teniente hacían el curso de teniente y posteriormente los mejores jinetes, los más calificados, pasaban a un año más haciendo este curso de maestro de equitación que se mantiene hasta el día de hoy dentro de la actual Escuela de Caballería Blindada.

“Este récord mundial —señaló Jaime Mosqueira— se

logró con la dirección de un jinete que fue elegido como el mejor jinete del mundo, el general Eduardo Yáñez Zavala y directamente el jefe del curso de los maestros era el coronel Rafael Monti Roa. Él lideró el equipo de trabajo; fueron muchos caballos y muchos jinetes que se entrenaron por años con el objetivo de batir el récord. Al final lo logró Alberto Larraguibel, un récord que ha sido imbatible y es un jinete, un mérito tremendo que ocupa un lugar en el mundo”.

Actualmente, en todo el país, el 3° Regimiento Húsares de Angol es la única unidad de caballería blindada montada que mantiene a sus caballos, pues el resto de las unidades del Ejército, a raíz de la modernización, se han organizado con vehículos.

Incendio de San Ramón en Ercilla ya lleva 589 hectáreas consumidas